



Gambrinus-Verleihung 2012. Die Gemeinschaft Mainfranken Bier hat den Bayerischen Innenminister Joachim Herrmann mit dem Gambrinus 2012 ausgezeichnet.

Gambrinus-Verleihung 2012. Die Gemeinschaft Mainfranken Bier hat den Bayerischen Innenminister Joachim Herrmann mit dem Gambrinus 2012 ausgezeichnet. Der Vorsitzende der Gemeinschaft, Karl-Heinz Pritzl, würdigte Herrmann als "Botschafter unserer fränkischen Bierspezialitäten" und einen Verfechter der Regionalität, deren Bewahrung eines der Hauptanliegen der Gemeinschaft sei. "Wir wollen den Menschen, die hier leben und die uns besuchen einen Gegenmodell zum Einerlei bieten, das sich nur an Kommerz, Rendite und Dividende orientiert", sagte Pritzl in seiner Laudatio. Häufig sei dies mit einem Verlust an Vielfalt, regionaler Identität und Wirtschaftskraft verbunden. Deshalb müsse man im Zeitalter der Globalisierung "den wichtigen Besonderheiten, die uns prägen", einen Platz geben. Dazu gehörten auch die ganz originären Produkte "wie unser Bier, die nicht irgendwo auf der Welt, sondern in der unmittelbaren Nachbarschaft entstehen". Die Anerkennung des Begriffs "Mainfranken Bier" als geschützte europäische Herkunftsbezeichnung sei ein wichtiger Schritt auf diesem Weg. Der jährlich vergebene Preis würdigt auch Herrmanns Tätigkeit als Vorsitzender des Tourismusverbandes Franken. Seit seiner Amtsübernahme habe er "auch bei uns in Unterfranken" viel für die Weiterentwicklung der Fremdenverkehrs-Struktur und Organisation bewirken können, betonte Pritzl. Das mache sich bei der Zahl der Besucher, der Gästeübernachtungen und auch in der Gastronomie positiv bemerkbar. Dadurch würden viele Arbeitsplätze geschaffen und erhalten und "es belebt unsere historischen Dörfer und Städte". Der Vorsitzende der Gemeinschaft Mainfranken Bier sprach bei der Verleihungsfeier allerdings auch von anhaltend schwierigen Rahmenbedingungen für die heimische Brauwirtschaft. Besondere Sorgen bereiteten die weiter steigenden Preise für Gerste, Weizen und Zucker. Pritzl rechnet hier mit drastischen Preissteigerungen. Nicht zuletzt deshalb, weil Hedge Fonds landwirtschaftliche Produkte für Spekulationsgewinne nutzten. Der Gemeinschaft Mainfranken Bier gehören derzeit sieben regionale Brauereien in den Regionen Würzburg und Main-Rhön an. Der Zusammenschluss besteht seit 1986. Den Gambrinus verleiht die Gemeinschaft seit 1987. Vor Innenminister Herrmann wurden 22 Preisträger ausgezeichnet. Im letzten Jahr erhielt der Landrat des Main-Spessart Kreises, Thomas Schiebel, die Trophäe.

Pressekontakt

Gemeinschaft Mainfranken Bier

97199 Ochsenfurt

rz@mediaberatung.de

Firmenkontakt

Gemeinschaft Mainfranken Bier

97199 Ochsenfurt

rz@mediaberatung.de

Weitere Informationen finden sich auf unserer Homepage